
 

 
 
 
 
 
 
 

LA VÉRITÉ ET LE MENSONGE SONT CLAIRS  
 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 

Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 

Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 

Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 

Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 

Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 
 

A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

ِ فَقَدِ اسْتمَْسَكَ باِلعُْرْوَةِ الْ  ِ فمََنْ يكَْفُرْ باِلطَّاغوُتِ وَيؤُْمِن باِللََّّ شْدُ مِنَ الغَْي  ُ سَمِيعٌ عَلِيمٌ قَد تَّبَيَّنَ الرُّ وُثْقَى لاَ انفِصَامَ لهََا وَاللََّّ  

(Coran 02:256). Allah جل جلاله stipule dans le Saint Coran : " la bonne voie est devenue claire par 

rapport à la mauvaise. Donc quiconque ne croient pas au Taghut et crois en Allah جل جلاله à saisi la poignée 

la plus digne de confiance sans faille.  Et Allah جل جلاله Entend et Sait. "  

Le vrai est clair et le faux est clair.  Ceux qui croient en Allah جل جلاله et sont connectés à Lui gagne. 'Taghut' 

est l'incroyant, ca représente les oppresseurs. Ceux qui ne ce sont pas soumis à eux et ne croient pas 

en eux mais sont avec Allah جل جلاله ils sont les gagnants. Leur corde est forte, alors accrochez vous à cette 

corde et donc vous gagnerez aussi à la fin. Ceux qui sont avec les oppresseurs sont toujours dans le 

mal. Ils se font du mal à eux-mêmes et aux autres parcequ'ils n'ont plus de conscience, d'Iman, ou 

tout ce qui reste. Ils ne se soucient de rien, même si tout les gens sont partis ils atteignent leur 

objectif . Ils ne pensent à rien d'autre que leurs egos. Ce qu'ils font est aussi mauvais.  Ceux qui 

croient en eux et sont avec eux sont des hypocrites.  

 

Les hypocrites existaient durant le temps du Saint Prophète صلى الله عليه وسلم aussi. Ils sont dans les plus basses 

fosses de l'enfer parceque vous pouvez clairement savoir qui est Kafir; il est en face de vous. Mais 

vous ne pouvez pas savoir pour les hypocrites. 

Ils vont et disent a l'ennemi, les Kafirs, ce que vous faites. Leurs préjudices est bien plus grand. C'est 

pourquoi, même si notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم savait qui ils étaient la plupart du temps, Allah جل جلاله ne 

voulait pas les révéler. IL voulait qu'ils se repentent eux-mêmes.  

 

Même depuis ce temps, ils étaient parmis notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Maintenant ils sont cent mille fois, 

un million de fois plus. Ils pensent qu'ils gagneront quelque chose, mais ils perdent. Ils disent qu'ils 

sont Musulmans mais ils sont hypocrites. Les hypocrites sont ceux qui nuisent aux Musulmans. Ils ne 

peuvent nuire à L'Islam mais ils nuisent aux Musulmans. Pourtant ce mal est actuellement sur eux-

mêmes. Les tourments qu'ils infligent aux Musulmans est écrit comme une récompense pour les 

Musulmans mais comme un péché pour eux. Ne soyez pas trompé par les autres et ne devenez pas 

hypocrites. Ne laissez pas votre religion aller en vain à la fin. Parceque à la fin ça deviendra un lourd 

fardeau. Nous devrions faire attention à cela.  



 

 

 

 

 

 

 

La chose la plus importante c'est de suivre les pas de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم , et de s'opposer 

à ceux qui sont contre Lui et de ne pas les suivre. Malheureusement, les gens sont trompés. Et quand 

ils sont trompés ils pensent que c'est vrai. Ce qui est vrai est clair.  

Allahجل جلاله stipule dans le Saint Coran : " شْدُ تَّبَيَّنََ قَد َِ مِنََ الرُّ الغَْي     ", la bonne voie est devenue claire par 

rapport à la mauvaise.(Coran 02:256). La vérité est claire et le faux mensonge est clair. En plus de 

cela, la personne qui voit la vérité comme mensonge est stupide. Et celui qui voit le mensonge 

comme vérité est aussi sans esprit. La vérité est comme le soleil. Merci Allah جل جلاله, IL l'a montré à toute 

l'humanité. Mais ne suivez pas ceux qui ferment leurs yeux, qui sont aveugles, et disent qu'ils n'y a 

pas de soleil. Puisse Allah جل جلاله nous protéger. Puisse Allah جل جلاله nous aider et puisse t-IL renforcer notre 

Iman. 

 

 Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

 

Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
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Prière du matin, Akbaba Dergah 


